

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Hadiri Peresmian Rumah Yatim Dhuafa dan Rumah Tahfidz

Indramayu - [INDRAMAYU.JIS.CO.ID](http://INDRAMAYU.JIS.CO.ID)

Jul 20, 2023 - 12:12



*Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Hadiri Peresmian Rumah Yatim Dhuafa dan Rumah Tahfidz*

Indramayu, - Bhabinkamtibmas Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda

Jabar, Aiptu H. Sumiyanto, hadir dalam acara peresmian rumah yatim Dhuafa dan rumah Tahfidz Arahman 3 Babadan, bertempat di Jl. Mayor Dasuki No. 217B Rt. 01/03 Desa Babadan, Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu, Rabu (19/07/2023) kemarin.

Peresmian Rumah Yatim Dhuafa dan Rumah Tahfidz Arahman 3 diadakan dengan tujuan untuk memberikan tempat yang layak bagi anak-anak yatim dan kaum dhuafa untuk mendapatkan pelayanan dan bimbingan dalam aspek pendidikan dan agama.

Rumah Tahfidz Arahman 3 juga bertujuan untuk membina generasi muda agar menjadi hafidz dan hafidzah Al-Quran yang berkualitas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menyampaikan rasa bangganya atas peresmian Rumah Yatim Dhuafa dan Rumah Tahfidz Arahman 3 adalah momen bersejarah bagi masyarakat Desa Babadan.

"Ini akan menjadi sarana penting dalam membantu anak-anak yatim dan kaum dhuafa dalam mendapatkan pendidikan, bimbingan, dan pembinaan karakter," ujar AKP Saefullah, Kamis (20/07/2023).

Ia berharap kehadiran Rumah Yatim Dhuafa dan Rumah Tahfidz Arahman 3 akan memberikan dampak positif bagi perkembangan anak-anak khususnya Desa Babadan.

Acara peresmian dihadiri oleh Camat Sindang Suyitno, S.STP, MM, kuwu Desa Babadan Sugeng S Kuswanto dan sekitar 25 orang undangan terdiri dari tokoh Agama, tokoh masyarakat serta anak yatim.

Lanjut Kapolsek menyampaikan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas di acara peresmian ini menunjukkan komitmen Polsek Sindang untuk mendukung kegiatan sosial yang memberikan manfaat bagi masyarakat.

"Semoga Rumah Yatim Dhuafa dan Rumah Tahfidz Arahman 3 dapat terus berkembang dan memberikan dampak positif bagi masyarakat Desa Babadan," kata AKP Saefullah,

Dengan adanya peresmian Rumah Yatim Dhuafa dan Rumah Tahfidz Arahman 3, diharapkan akan muncul lebih banyak generasi yang berprestasi dan berakhlak mulia di wilayah Desa Babadan, imbunya.